

# Sitzungsprotokoll

---

11.06.2018 18:36 – 19:38  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Wolfgang Staber, Kajetan Krischan, Martin Heider, Roland Zettler, Christina Tögl, David Griesbauer, Sebastian Juri, Mario Schwaiger, Stefan Ertl, Elisabeth Salomon, Belinda Uhl, Jürgen Stephani, Stefanie Ziegler, Stefan Russmann, Stefan Höllbacher, Bernhard Teuschl, Peter Pranter, Thomas Brunner, Andreas Merl

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und BIS keine Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an Elli für das Gruppenfoto
- Lob an Tom für die Organisation des Sommerfests
- Lob an Jürgen, Xixi und alle Helfer beim Sommerfest
- Tadel an alle, die helfen hätten können, aber nicht geholfen haben.
- Lob an Stefan E für den Entwurf der Banner

## 1 Statusupdates Scrumboard

### 1.1 Spieleabend

Freitag ist Spieleabend, das Plakat ist fertig, ein Facebook-Event wird erstellt, Konsolen sind organisiert, Aufbauhelfer werden noch gesucht.

### 1.2 Studienführer

Die Grafiken fehlen noch, das Sponsoring von der Fakultät muss noch abgeholt werden, der PBS-Artikel muss neu gemacht werden

### **1.3 Sommerfest**

eigener TOP

### **1.4 ESTUT**

Die Tonis haben noch keine fixen Anmeldungen für das Seminar, die Translationswissenschaftler machen überraschend doch nicht mit

### **1.5 PBS**

Dave hat einen Architekturstudenten gebeten einen Plan zu zeichnen, die genaue Einrichtung muss mit GuT und HTU abgeklärt werden.

### **1.6 C-Kurs**

keine Neuigkeiten

### **1.7 Spritzerstand**

Stefan hat bei Kati bezüglich des Vorschusses angefragt, sie braucht noch ein Angebot von Murer, Belinda kümmert sich um eine Slushi-Maschine, es werden noch Öko-Becher benötigt.

### **1.8 PR**

Stefan hat die Designs für die Banner gemacht.

## **2 Anrechnungsliste**

Stefan möchte gerne eine Liste mit LVs aufbauen, die bereits für andere LVs angerechnet worden sind. Bitte bekannte Beispiele eintragen.

## **3 Design Banner**

Stefan stellt seinen Entwurf für die neuen Banner am Fenster und für Stände vor.

## **4 Bühnenfähige Flagge**

Tom hätte gerne eine Flagge, die an Bühnen angebracht werden kann. Die Ausführung sollte mit schwarzem Hintergrund und weißem Logo sein.

## 5 Protokoll

In Letzer Zeit war das Protokoll oft verspätet, es wird nun mehr Fokus darauf gelegt, es zeitnah auszuschieken.

## 6 Bericht DAS Sommerfest

Tom berichtete vom Sommerfest, organisatorisch war das Fest ganz gut aufgestellt, leider war das Wetter nicht zu unseren Gunsten, daher war das Ergebnis leider negativ. Die T-Shirts waren ein voller Erfolg und sind gut ankommen, die benötigten Größen wurden etwas falsch eingeschätzt, selbst Siebdrucken hat gut funktioniert, Verbesserungsvorschläge für nächstes Jahr werden in einer kleineren Gruppe diskutiert.

## 7 Unifinanzierung neu - ET Institute

Im neuen Dokument können auch nicht-Informatik-Institute eingetragen werden, bis 22. können noch Vorschäge eingetragen werden.

## 8 Cloud Umzug

Grundsätzlich sollen die HTU-Daten von Google wegmigriert werden, aber das HTU-system ist derzei nur im Testbetrieb und noch nicht für den Produktivbetrieb bereit.

## Allfälliges

- Belinda hat eine Slushi-Maschine aus Wien organisiert, falls jemand am 20.06. oder am 22.06. zufällig nach Wien fährt und die Maschine mitnehmen kann bitte bei Belinda melden.
- Schießen: Beide Termine finden statt.
- Bitte die Tür geschlossen halten, wenn die Klimaanlage läuft.